

FECHA: 17 DE OCTUBRE DE 2024.

BOLETÍN: 03

CON LA CONEXIÓN DE LA BASE DIANA CON EL C5 DE LA CIUDAD, TENDREMOS MÁS OJOS QUE VIGILEN LA CUAUHTÉMOC: ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA

- *La recién nombrada “Base Diana” (anteriormente Base Plata) esperó nueve meses para que funcionaran las pantallas de monitoreo y la conexión con el C5 de la ciudad.*

Como parte de la estrategia de seguridad que está implementando la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega para inhibir los delitos en la demarcación, fue reconectado al Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5), la anterior Base Plata que ahora se llamará “Base Diana” en alusión a la “Diana Cazadora”, nueva imagen de gobierno de la administración.

La edil recordó que durante la administración pasada, se desactivaron los 8 sectores de la alcaldía que son monitoreados por la base de policía auxiliar de Cuauhtémoc, acción que se registró desde enero de 2024 y con la cual se dejó desprotegidos a las vecinas y vecinos.

Al llevar a cabo la reconexión de la “Base Diana” , Rojo de la Vega también puso en marcha las pantallas de monitoreo que estaban sin operar desde hace 9 meses.

La alcaldesa se comprometió a dar solución al mantenimiento y mejora de las cámaras de vigilancia, de las cuales a la fecha solo funcionan, la mitad, 180 de 359 que están distribuidas en las 33 colonias que conforman la alcaldía Cuauhtémoc.

Rojo de la Vega resaltó que la reconexión de la “Base Diana” al C5 es parte de su plan para atender las necesidades en temas de seguridad que los habitantes de la Cuauhtémoc le han externado durante sus recorridos en cada uno de los rincones de la Alcaldía.



COMUNICADO DE PRENSA

En este sentido, la alcaldesa instaló una Mesa Regional para la Construcción de la Paz y Seguridad, donde se informó que del 8 al 14 de octubre se realizaron 25 operativos para mejorar la seguridad, 5 dispositivos de sensibilización a población prioritaria y 3 operativos de chatarrización.

Además, ocho operativos disuasivos en colonias y siete en Tlatelolco, así como dos Operativos Arco con apoyo de tránsito y policía preventiva.